

## 2024年(令和6年) 冬の交通安全運動 11月13日(水)~11月22日(金)

『だろう』より、『かもしれない』で、防ぐ事故

- ・橋の上、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ・『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！ 歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから、ハンドル操作 すべての操作は、必ず確認してから行いましょう

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

### 午後5時 余市町の交差点 左折の路線バスにはねられ 横断していた女性、頭部から出血、搬送

路線バスの運転手逮捕

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認しましょう！◇

◇『死角』に自転車・歩行者あり◇

◇左折時は、『巻き込み事故』に注意しましょう◇

2024/11/1(金)

1日午後5時ごろ、余市町黒川町3丁目の交差点で、左折しようとした路線バスが歩行者をはねる事故がありました。路線バスには乗客8人と運転手含め、合わせて9人が乗っていて、乗客から「バスと歩行者がぶつかった」と消防に通報がありました。この事故で歩行していた女性(72)が頭部から出血し病院に搬送されましたが、意識はあり会話はできているということです。また、乗客や運転手にけがはありませんでした。警察は、路線バスを運転していた男性(60)を現行犯逮捕しました。路線バスの男性は、容疑を認めています。

### 午前10時 信号のない交差点 見通しの良い直線道路、横断中の高齢女性

軽貨物車にはねられ、対向車線に飛ばされ

対向車線の軽乗用車にもはねられ死亡

◇見通しが良くても・・・気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/11/2(土)

1日午前10時10分ごろ、埼玉県の信号のない市道交差点で、近くに住む女性(91)が道路を歩いて横断中に、軽貨物車にはねられ、飛ばされ、対向から来た軽乗用車にもはねられ、女性は全身を強く打って、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は、軽貨物車運転の男性(70)を現行犯逮捕。警察によると、軽貨物車が交差点を進行中、右から道路を横断中の女性と衝突し、対向車線にはね飛ばされ、軽乗用車と衝突した。軽乗用車運転の女性(45)にけがはありませんでした。現場は片側1車線で見通しのよい直線道路。

### トレーラーと乗用車が正面衝突

乗用車が対向車線にはみ出したか 乗用車運転の男性が病院搬送

札幌市清田区国道36号線

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2024/11/2(土)

2日午前8時20分ごろ、札幌市清田区真栄1条2丁目の国道36号で、トレーラーと乗用車が正面衝突する事故がありました。この事故で、乗用車に同乗の20代の男性と40代男性が意識ある状態で救出され、運転していた20代男性が胸と腹に内出血などのけがで病院に搬送されました。トレーラーははずみで道路標識やディーラーに展示されている車に衝突したということです。警察は、乗用車が対向車線にはみ出したとみて捜査しています。